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各 派 代 表 者 会 議 会 議 録 

                                            日時：平成２６年１０月７日（火) 

           午後１時00分～午後２時10分 

                                           場所：議会会議室 

 

出席者  

伊東  英議長、山本半治副議長  

創政会  榊原伸行議員、至誠会  新美保博議員、  

志民ネット  小出義一議員、公明党  山田清一議員、  

日本共産党  松本如美議員、  

 事務局長  竹内健、議事課長  山本兼弘、主事  堤友香   

 

協議題１  新庁舎議会フロア概要説明について  

○伊東  英議長  

 新庁舎の完成を控え、引越しの段取りについて、代表者のみなさんと認識を

共有したいと思います。  

○山本兼弘議事課長  

【議会フロアについて資料に基づき説明】  

○竹内  健議会事務局長  

【補足説明】  

 休日や時間外に用事がある場合のエレベーターについて資料 16ページの右

側エレベーター５階部分は使用できず、左エレベーターからのみ入室可能。  

○伊東  英議長  

 説明は以上ですが、質問があればお願いします。  

○松本如美日本共産党代表  

 談話室はオープンですか。  

○竹内  健議会事務局長  

 扉はありません。市民の方が来たときに、会派控室以外にも、談話室を利用

していただけます。図面右側の打ち合わせ室の２室は扉がありますので、一般

の方の打ち合わせ、議員同士の打ち合わせに使えます。  

○新美保博至誠会代表  

 談話室１，２は議会開会中など関係なく、市民の方も使えますか。  

○竹内  健議会事務局長  

 開会中、閉会中問わず、ここは出入り自由になっています。傍聴ロビー、図

書室も開放されています。  

○松本如美日本共産党代表  

 扉が一応ありますが、休日・夜間はこれを閉めるのかが１点。  

安全面で突き当りが議事課になっていますが、議事課の職員から図書室が見

えるようになっていますか。  

○山本兼弘議事課長  

 正面はカウンターになります。椅子がある方がローカウンター、その隣は少

し高くなります。ただ、見通せる位置に職員がいません。  

○伊東  英議長  

 今まで、図書室に一般の方が入ってくるようなことはなかったですが、大丈
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夫でしょうか。  

○竹内  健議会事務局長  

 もともと議会図書室は市民の方も閲覧自由になっています。そういう中で、

新庁舎でも開放することになります。  

【発言するものあり】  

○伊東  英議長  

 暫く休憩します。  

                        午後１時 20分  休憩  

                        午後１時 33分  再開  

○伊東  英議長  

 休憩を解き再開します。傍聴ロビーの談話室の扉が問題となっていますので、

閉会中の施錠も含めて一度検討していただきたいと思います。誰でも自由に出

入りできることは良いことですが、セキュリティ上問題が起きても困りますの

でお願いします。  

その他ありませんか。  

○松本如美日本共産党代表  

 すべて新しい備品と言うことですが、古いものはどうなりますか。  

○山本兼弘議事課長  

 資料 13頁に残るものの次の行先を記してあります。かなり古いもの等廃棄す

るものもあります。  

○新美保博至誠会代表  

 行き先が決まっていないもので、再利用できないかというのが本来の話です。 

○山本兼弘議事課長  

 事務局で使用しているデスクは廃棄になると思います。  

○新美保博至誠会代表  

 なぜもったいないバザールに出す等の対応ができないのか。ソファにしても、

カバーをかけて使用したい人がいる。例えば学童保育の人たちがデスクや応接

セットが欲しいといっているのを少なからずみんなが聞いている。それに対応

できるなら、しなければいけない。貴重な税金で買った備品だから、次の貰い

手がいるならそれを考えるべきだ。  

○松本如美日本共産党代表  

 全体でも考えているだろうけれども、処分といっても、廃品利用が可能なら

ば日にちを決めて、もらってもらい、その日以降に処分するなどやったほうが

いい。  

○新美保博至誠会代表  

 １月、２月にここだけでも、市全体でもやったらどうですか。  

○竹内  健議会事務局長  

 売却できるものは売ると聞いていますが、再利用しない物品について、議会

だけでなく、全庁的な対応として総務課に確認させていただきます。  

○伊東  英議長  

 再利用できるものはできる限りしていただきたいと思いますので、全庁的な

取り組みとして検討してください。  

 他にありませんか。  

○松本如美日本共産党代表  

 議場のレイアウトはどうなっていますか。対面式はこのままいくのですか。 

○竹内  健議会事務局長  
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 対面式については配置を変えることはできません。運用の方法は議運の視察

等を通じて、演壇や議席の使い方、ルール作りを検討していただきます。  

○松本如美日本共産党代表  

 市長が施政方針を行う時に、議会に向かって話す。議員が代表質問する際も

前にでて質問する。本当は議長の前に簡易なものでもよいので演台があって、

全体に向かって話す方がいいのではないかという話が出たと思います。  

○竹内  健議会事務局長  

 今の話は議運ででました。聞いている話では移動式の演台を用意すると聞い

ています。その演台も含めどういう利用をするかはまた議運で決めていただけ

ればと思います。  

協議題２  引越し・整理  

○山本兼弘議事課長  

【レジュメ２（１）に沿って説明】  

○伊東  英議長  

質問はありませんか。  

【質疑なし】  

○山本兼弘議事課長  

【レジュメ２（２）に沿って説明】  

○竹内  健議会事務局長  

 資料９ページで議員の席は上段になります。配置も今までとは変わりますの

で、新たに議席、議員番号をどうするかを考えなくてはなりません。改選時は

会派の代表で調整していただいていると聞いていますので、今回も会派に持ち

帰っていただいて希望をまず出していただいて、調整をしたいと考えています

ので、ご検討をお願いします。  

○伊東  英議長  

 議席については会派に持ち帰り、希望を出していただいて調整後、議運で決

定したいと思いますのでよろしくお願いいたします。  

 ②議員用のコーヒーについていかがでしょうか。自販機はカップ式ですか。 

○竹内  健議会事務局長  

 カップ式と、缶・ペットボトル混在のものの２台を予定しています。  

○松本如美日本共産党代表  

 コーヒーはこの際止めてもいいと思います。  

○新美保博至誠会代表  

 本来事務局がお茶くみをするのもどうかと思いますので、この際止めていい

と思います。もう１点は議席の件は議運で決めていただくということで、調整

も議運に任せていただければと思います。  

○竹内  健議会事務局長  

 コーヒーについては、水・お茶も無くなります。議会開会中は特に利用され

ている方も多いですが、それも含めて無くなりますので、確認お願いします。 

○伊東  英議長  

 至誠会からありがたい意見がでて、議員は自分のことを自分で賄う。自販機

や給湯室を利用してもらうということでよろしいでしょうか。  

【「はい」との声あり】  

○伊東  英議長  

 では、コーヒー・お茶・水は廃止するということでお願いします。  

 また、議席については代表者の方が会派に持ち帰っていただいて、決定は議
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運の席で行い、代表者会議で議席の件で招集して話し合うことはしないという

ことでお願いします。  

協議題３  その他  

○竹内事務局長  

【堀崎県議からの資料提供について説明】  

【 10月 14日の全員協議会の中止と、議員総会の開催時間を午後 1時 30分とする

ことを説明】  

○伊東  英議長  

 その他何かありますか。  

【発言するものなし】  

○伊東  英議長  

 以上で各派代表者会議を終了いたします。  

                         閉会  午後２時 10分  

 

 

  

 

 


